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Анализ возможностей принятия решений на основе данных  

в условиях цифровой экономики 
 

Аннотация: Одной из особенностей цифровой экономики является широкое внедрение 

технологии больших данных. Целью научной работы является исследование возможности 

повышения эффективности деятельности торгового предприятия за счет внедрения технологии 

принятия решений на основе данных. В данной работе поставлена и решена задача: определить 

влияние различных факторов на объем продаж предприятия, и предложить статистическую модель 

принятия решений, формируемых на предприятии. 
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Abstract: One of the features of the digital economy is the widespread introduction of big data 

technology. The aim of the scientific work is to research the possibility of improving the efficiency of the 

commercial enterprise through the introduction of decision-making technology based on data. In this paper, 

the following task has been set and solved: to determine the influence of various factors on the sales volume 

of an enterprise and to propose a statistical model of decision-making generated in an enterprise. 
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